
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 02.12.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Matthias Funke (GF Finanzen), Christian Soyk (GF 
Personal)
Gäste: Matthias Zagermann
Protokoll: Matthias Funke
Beginn: 11:40 Uhr
Ende: 13:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Infotop Grüner Bunker
Matthias Z. hat sich Gedanken gemacht, wie man einen Herd dort 
implementieren kann, ohne dass Techniker der Uni kommen 
müssen. Dazu wird ein mobiler Herd vorgeschlagen. Matthias 
stellt eine Skizzierung vor und nennt viele spezifische Parameter. 
Der Herd kann ggf. für andere Veranstaltungen außerhalb der 
Baracke verwendet werden. Anschluss an normale Steckdose 
möglich. Lagerung erfolgt dauerhaft im Grünen Bunker. Es 
handelt sich nur um eine grobe Idee. (Es existiert schon länger die 
Idee eine richtige Küche einzubauen, dafür haben wir jedoch nicht 
die richtigen Wände.) Ausleihe wird von M. für maximal die 
Fachschaften vorgeschlagen. 

2. Infotop StuRa-Fahrzeug
Es gibt von der letzten StuRa-Sitzung einen Auftrag an die GF 
hinsichtlich der Erfüllbarkeit bestimmter Kriterien. Matthias Z. 
Hat die Meinungsbilder zusammengefasst. (Wurde ebenfalls der 
Sitzungsleitung zur Verfügung gestellt.) Als Ergebniss 
kristallisieren sich 4 bis 5 Punkte heraus (PKW-Klasse, Transport 
Region Dresden, geteielte Türen Heck möglichst komplett 
umklappbar, Anhängerkupplung, Personentransport 
deutschlandweit). Matthias Z. würde sich dahingehend 
umschauen.

3. Wahl-Resümee
Die Wahlbeteiligung hat sich leicht verbessert und ist die höchste 
der letzten 5 Jahre. Die Wahlorganisation war chaotisch. Bei den 
Lehrämtern muss was gemacht werden. In vielen Bereichen 
mussten Wahlzettel nachgedruckt werden. Möglicherweise wird es 
in der Fachschaft Jura aufgrund einer Namensverwechslung eine 
Nachwahl geben. Man sollte auf eine zukünftliche Verlegung der 
Wahl nach hinten nachdenken, sodass mehr Zeit nach 
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Semesterbeginn bleibt. Dazu sind Absprachen mit der Uni 
notwendig. Die Fristen für die Abgabe vor der Wahl sind 
momentan zu kurz. Das Wählerverzeichniss entspricht nicht der 
Wahlordnung (Es fehlen die Geschlechterbezeichnung hinter den 
Namen, FSR-Wahlen sind quotiert). Der Datenbestand des 
Wählerverzeichniss ist älter als 3 Monate, wenn es hier ankommt. 
Diese Baustelle sollte auch in Angriff genommen werden. Es gab 
viele ungültige Stimmen bei den Senats-Wahlen. Vermutlich war 
den Wählern nicht klar, dass man nicht ein Kreuz pro Liste setzen 
kann sondern insgesamt nur eine Stimme hat.

4. Turnustreffen
Findet am Montag den 08.12. von 17:00 bis 19:00 Uhr statt. Es 
sollte eigentlich ein kleines Turnustreffen werden. Heute wurde 
entschieden, dass es ein Großes wird, da man das Große im 
November hat ausfallen lassen. Auf der anderen Seite sind die 
Wahlergebnisse der stud. Senatoren noch nicht offiziell.  Die FSRe 
werden von Jessica angeschrieben. Probleme: Kurzfristigkeit, 
Demo findet nächsten Montag wieder statt.

5. Demo 08.12.
Hans hat angefragt wer die Anmeldung der Demo macht. Wir 
haben nichts dagegen, wenn er sich darum kümmert. Es handelt 
sich um die NOPEGIDA-Demo (also die Gegendemo).

6. Honorarvertrag Studienabbrecherkonzept
Die Tätigkeit wurde in der Baracke und dem Internet 
ausgeschrieben. Gefordert wurden Studienabschluss, 
Deutschkenntnisse, Zuverlässigkeit, Teamfähigkeit, gute 
Auffassungsgabe.
Es gibt drei Bewerber. Nächste Woche wird die GF darüber 
beraten.
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